

Gymnasium-Prüfung-Tipps

Langzeitgymnasium

Wann ist der richtige Zeitpunkt für die Gymi-Prüfung anfangen zu lernen?

Je früher du mit der Vorbereitung auf die Gymiprüfung beginnst, desto besser. Ideal wäre es, etwa sechs Monate vor dem Prüfungstermin mit dem Lernen zu starten. Ein sinnvoller Zeitpunkt dafür ist direkt nach den Sommerferien. Ab Januar sollte nur noch reines Prüfungstraining stattfinden.

Aus diesem Grund biete ich folgende Lern-Möglichkeiten an:

- Bei dir zu Hause lernen oder online; individuelles Programm (inkl. Kahoot!)
- Lernen mit Kahoot! Viele Arbeitsblätter, Quizzes und gratis Korrekturangebote

Ein wichtiger Tipp ist, dass gerade die Lernzeit während der Sportferien direkt vor der Gymiprüfung besonders entscheidend für deinen Erfolg sein kann.



Aus diesem Grund biete ich folgende Lern-Möglichkeiten an:

- Prüfungstraining ab Januar, intensiv in den Ferien oder individuell
- Online-Besprechungen für letzte Fragen
- Online-Besprechungen des Prüfungstraining

Es ist ratsam, **Deutsch** und **Mathematik** parallel zu lernen, statt mit einem Fach zu beginnen und das andere später nachzuholen. Es sich, die Themen, die gerade im Unterricht behandelt werden, auch im Kurs zeitgleich zu vertiefen.

Bei Fragen stehe ich gerne auch kurzfristig zur Verfügung. Melde dich.

Lösen von alten Gymi-Prüfungen

Man findet im Internet alte Gymiprüfungen für Deutsch und Mathematik.

Es liegt auf der Hand, dass die beste Gymivorbereitung wohl darin besteht, so viele prüfungsähnliche Aufgaben wie möglich zu lösen. Aber du solltest zuerst das jeweilige Prüfungsthema beherrschen, bevor du alte Aufgaben löst.

Meine Kahoot!-Kurse sind jeweils so aufgebaut, dass zuerst die einzelnen Themen erklärt oder repetiert werden und dann ehemalige Prüfungsaufgaben folgen.

Locker bleiben

Es ist völlig verständlich, dass man vor einer so wichtigen Aufnahmeprüfung aufgeregt ist – dieses Gefühl kennt jeder. Trotzdem solltest du dir bewusst machen, wie gründlich du dich vorbereitet hast: Du hast fleissig geübt und Wissenslücken geschlossen. Jetzt zählt nur noch dieser eine Tag. Falls du in der Nacht vorher schlecht schlafst, bist du damit nicht allein – die meisten machen sich viele Gedanken, etwa ob sie alles eingepackt haben. Um dir unnötigen Stress zu ersparen, lege dir am besten schon am Vortag alles bereit: Stifte, Lineal, Geodreieck und alles, was du sonst für die Prüfung brauchst.

Und falls dich das Einschlafen trotz aller Vorbereitungen schwerfällt: Denk daran, dass diese Prüfung lediglich darüber entscheidet, ob du im kommenden Jahr die Sekundarschule oder das Gymnasium besuchst – es ist nicht das Ende der Welt. Entscheidend ist, dass du dein Bestes gibst. Auch die anderen Prüflinge werden nervös sein, und für niemanden wird die Prüfung einfach. Bleib möglichst gelassen und erinnere dich daran, wie gut du vorbereitet bist. Du packst das!

Bei Fragen, melde dich bei mir

Viel Erfolg, Manuela